
本报讯 2013 年 12 月 12 日，由广东省
教育研究院支持、广东农业职业教育集团主

办、广东科贸职业学院承办、广东省农业技

术推广总站和省高职教育农业类专业教指
委协办的“农业职业教育服务现代农业产
业”研讨会暨广东农业职业教育集团 2013

年会在我院凤凰校区召开。广东省教育研究

院汤贞敏院长，广东省农业厅蔡宏裕总经济
师，教育部高职院校人才培养工作水平评估

专家、江苏建筑职业技术学院党委书记袁洪

志教授，广东省教育厅高教处张坚雄科长，

广东省教育研究院职教研究室主任李海东

教授以及集团理事会成员、省高职教育农业

类专业教指委委员、科研院所、职业院校以

及企业代表及我院中层干部共 120 多人参
加了会议。会议由集团常务副理事长、省高

职教育农业类专业教指委主任委员、我院院

长冯定远教授主持。

与会代表认真听取了省农业厅蔡宏裕
总经济师所作的“广东现代农业的发展”报

告、省教育研究院汤贞敏院长所作的“广东
现代职业教育体系构建”报告、我院党委书

记耿静超高级农经师所作的“农业高职教育

协同创新研究与实践”报告，以及教育部高
职院校人才培养工作水平评估专家、江苏建

筑职业技术学院党委书记袁洪志教授所作
的“高职院校内涵建设与特色发展”报告；听
取并审议了集团理事长耿静超作的集团成

立以来工作总结及 2014 年工作设想报告；

与会代表还围绕“协同创新，为现代农业的

发展提供科技与人才支撑”开展了研讨。

本次研讨会也是第十二届种业博览会

的议程之一。第十二届种业博览会在省农业
厅下属单位广东省农业技术推
广总站举行，目前我院正与总站

开展“依托广东现代农业科技创
新园实施校企所协深度融合办
学体制机制创新”项目建设。博

览会以加快转变发展方式、建设

现代农业强省为宗旨，坚持展
览、展示、交流、谈判零距离无缝

对接的办会思路，展览内容丰

富，精品荟萃，包括粮食、油料、
蔬菜、水果、花卉、食用菌等作物

种子种苗，种业设备和制剂，信息传媒，图书
资料等；来自农业部、广东省省直有关单位、

兄弟省区和省内各级农业部门的领导，国内
外种业界专家学者、种业组织、种子企业、采

购商、专业观众等共 3000 多人出席了开幕
式；同时举办了第二十届世界菠菜大会、第
二届柯木朗种业发展高峰论坛。

会议期间，领导及全体理事、代表参观

了第十二届广东种业博览会和我院凤凰
校区,对博览会的规模、作用和展示的产

品表示极大的兴趣和由衷的赞赏，对学

院、广东粤禽育种公司、省家禽研究所、省

家禽业协会联合开展家禽育种、良种推广、

申报科研项目、协同培养学生的模式表示充

分的肯定。 渊文/陈锐锋 图/陈黎运冤

“农业职业教育服务现代农业产业”研讨会
暨广东农业职业教育集团 2013 年会在我院召开

主管主办院中共广东科贸职业学院委员会

编辑出版院广东科贸职业学院校报编辑部

顾问: 耿静超 冯定远 主编:李建辉 副主编院熊飞 陈楚瑞 Http院//www.gdkm.edu.cn 本报邮箱院yuanbaogdkm@163.com

2013年12月 16日 星期一

第 7期

总第 07期

渊本期共四版冤

砺 志修 德 强 能 善 技
GUANGDONG VOCATIONAL COLLEGE OF SCIENCE AND TRADE

粤内登字 O第 01225号

渊内部资料 免费交流冤

编辑部地址院广州市白云区石井街石庆路 388号广东科贸职业学院综合楼 908室 邮编院510430 电话院020-22014375

本报讯 10 月 22 日，我院党委在石井
校区综合楼 1003 会议室召开了党的群众

路线教育实践活动专题民主生活会。学院
领导班子全体成员参加了会议。省委第

28 督导组应邀到会指导。会议由党委书

记耿静超主持。
会上，耿静超书记代表学院党委领

导班子作对照 检查。对 照党章 、对照 廉

政准则、对照改进作风要求和群众所提

意见，学院党委领导班子认真查摆了存
在的突出问题共 19 条。针对这些问题，

学院党委领导班子从理想信念、宗旨意

识、党性修养、政治纪律、制度建设等方
面深刻剖析原因，以加强班子建设为重

点，提出了加强学习教育、强化作风建设

和坚持领导带头”等 3 个方面 11 条的具

体整改措施。
随后，班子成员围绕保持党的先进

性和纯洁性，按照中央“照镜子、正衣冠、

洗洗澡、治治病”的总要求，以为民务实
清廉为主题，以反对“四风”、服务群众为

重点，严肃开展批评和自我批评，认真查

摆“四风”方面存在的突出问题，深刻剖

析产生问题的根源，进一步明确努力方
向和整改措施。

耿静超书记作总结讲话。他指出，班子

各位成员聚焦“四风”，畅所欲言，认真开展
批评和自我批评，碰撞了思想、凝聚了共

识，达到了既脸红出汗、照镜正容、除尘去

垢、醒脑治病，又沟通思想、帮助同志、增进
团结、加油鼓劲的目的，取得了预期的效

果。他希望，班子各位成员要以此为契机，

认真学习贯彻习近平总书记在党的十八大
后的一系列重要讲话精神，进一步抓好班

子建设，努力把班子建设成为政治坚定、求

真务实、创新进取、团结协调、廉洁自律的

战斗集体，为广大师生用好权、做好事、尽
好责。他要求，班子各位成员要克服“闯关”

思想，集中精力抓好整改落实，着眼长远抓

好建章立制，坚持标准确保善始善终，保证
教育实践活动不虚、不空、不偏、不走过场，

让群众看到新气象、新变化。

省委第 28 督导组陈汝民组长对我院
党委领导班子专题民主生活会进行了评

价，认为我院班子和成员的对照检查，态度

端正，实事求是，聚焦四风，整个会议准备
充分、氛围较好，“是一次质量较高的民主

生活会”。同时，他也指出了会议存在的不

足，并对我院做好教育实践活动下一步工
作提出了明确要求。

渊供稿/学院党的群众路线教育实践活
动领导小组办公室冤

衡量尺子严 查摆问题准 根源剖析深 整改措施实

我院党委认真开好专题民主生活会

本报讯 10 月 11 日党委书记耿静超带领学院工会及 25

个帮扶责任部门代表，来到普宁市云落镇田心村开展帮扶对
接和走访慰问活动。下午 3 点，队伍到达田心村小学门口。大
家不顾舟车劳顿，就在田心村小学门口为 55 户贫困户分发大

米和食油。

随后，学院责任部门代表分为 6 个组在田心村委干部的带

领下，分别深入到各自帮扶的贫困户家中，为他们送上慰问金，并

详细了解他们的家庭状况、生产生活情况。慰问活动结束后，学院

领导与云落镇领导和田心村委干部一起，在村委办公室进一步

商讨帮扶项目和措施，并就田心村文化广场建设以及发展村集
体经济进行了具体详细沟通。 渊供稿/党办冤

我院到田心村开展
帮扶慰问活动

本报讯 10 月 16 日下午，学院业余党校第 25 期党的基

本理论培训班开班典礼分别在石井校区和五山校区大礼堂同
时举行。各系党总支书记、学院教职工入党积极分子和学生发
展对象共 800 多人参加了典礼。

党委书记耿静超，党委副书记、纪委书记李建辉代表学院

党委分别在两个校区做了讲话，对在座的入党积极分子和发
展对象提出了四点希望：一是要明确培训的目的，深刻认识参

加培训的重要意义；二是要树立正确的动机，努力做到思想上

入党；三是要锻炼优秀的品质，努力做到行动上入党；四是要端
正学习的态度，圆满完成本次培训任务。

开班典礼结束后，耿书记在石井校区做了题为《中国梦与

大学生责任担当》的专题报告；李书记在五山校区做了题为

《以改革创新精神，全面推进党的建设新的伟大工程》的专题
报告。 渊供稿/党委办公室冤

学院举办业余党校第 25期
党的基本理论培训班

本报讯 11 月 21 日下午，南京工业职业技术学院党委书记
尤建国一行到我院考察交流。耿静超书记代表学院对南京工业职

业技术学院尤建国书记一行的来访表示热烈欢迎，并简要介绍
了学院的办学、示范校建设和党建工作等方面的情况。尤建国

书记以“努力办好人民满意的高职教育”为题作了一场精彩的

专题讲座。他认为，人民满意的高职教育应当包括学生成型的教
育、社会认可的教育和家庭得益的教育等三个方面。一是学生成

型、全面发展，包括强化学生公民意识、关注学生身心健康和全面

发展、塑造责任意识、创新精神。二是社会认可、企业满意，包括树

立良好的职业素养、提升可持续发展能力、充分实现岗位效益最

大化。三是家庭得益、幸福提升，包括改善家庭经济状况、提升家

庭幸福指数。对我国高职教育的发展，尤书记从办学指导思想、目

标定位、专业设置、课程设置、师资队伍建设、实践环节、校企合

作、社会服务能力等八个方面阐述了自己的看法。尤书记还对我

院省级示范性高职院校建设提出了指导意见。 渊文/谢士昌冤

南京工业职业技术学院党委书记
尤建国一行到我院考察交流

本报讯 11 月 6 日，2013 年新增

省示范性高职院校建设方案论证会在

中山召开。学院领导耿静超、冯定远、

李建辉、肖智远，以及示范办等主要职

能部门领导和各项目负责人参加了论

证会。会上，冯定远院长、耿静超书记、

罗泽榕主任分别作了院长汇报、“依托

广东现代农业科技创新园实施‘校企

所协深度融合’办学体制机制创新项

目建设”和“园艺技术专业项目建设”

汇报。答辩期间省内外专家进行了提

问，对我院的建设方案和任务书进行

了剖析，并提出了进一步改进的建议。

根据教育厅的安排，论证会后专家在全

面分析各种信息的基础上要给出详细

的反馈意见，我院将根据专家的意见对

建设方案和任务书进行完善，使建设方

案和任务书更科学、合理，促进高水平

的示范性高职院校建设。

渊供稿/示范办 冤

我院参加 年新增
省示范性高职院校建设方案论证会


